
ЧЕРЕМХОВО 

Что наиболее значительное удалось сделать в 2023 году?  

Наиболее знаковым событием стало открытие после реконструкции стадиона «Шахтер», который является старейшим стадионом в 

Иркутской области и присвоение ему имени нашего земляка, почетного гражданина г. Черемхово В.С. Велика. Ремонт данного 

объекта осуществлялся в течение трех лет, сумма работ составила 186 млн. руб. 

Строительство новых спортивных объектов в нашем городе позволило нам увеличить показатель занимающихся физической 

культурой и спортом на массовой основе до 48% от числа проживающих. В 2024 году планируется возвести модульное спортивное 

сооружение «Зал единоборств». 

Активно развивается грантовая деятельность. В 2023 г. в областном конкурсе «Губернское собрание общественности Иркутской 

области» победил проект «Адаптируйся преодолевай 2.0», который направлен на работу с инвалидами и лицами с ОВЗ в 

муниципальных объектах спорта. 

Так же важным спортивным событием 2023 года стало завоевание Кубка Иркутской области по футболу среди любительских 

команд нашей командой «Шахтер». Футбол в городе любят, болеют за команду, эта победа стала ярким событием в День города. 

Какие задачи стоят в 2024 году? 

Основными задачами в 2024 году являются: строительство модульного спортивного сооружения «Зал единоборств»; капитальный 

ремонт спортивной школы бокса. 

Кроме того, продолжается работа по подготовке и подаче документов для вхождения в рейтинг объектов муниципальной 

собственности в сфере физической культуры и спорта в целях реализации мероприятий по капитальному ремонту на 2025 год 

стадиона «Строитель», подъездных путей и продолжению благоустройства стадиона им. СМ. Кирова, ремонт фасада и 

благоустройство территории стадиона «Шахтер» им. В.С. Велика. Также планируется участие команды Иркутской области в 

Юношеской Футбольной Лиги и стадион «Шахтер» им. В.С. Велика рассматривается как основная площадка базирования сборной 

области по футболу «Байкал», в состав которой будут включены лучшие юноши области в том числе и черемховцы. 

Какую помощь и содействие, на Ваш взгляд, может оказать АСДГ в решении стоящих проблем в рамках своих 

компетенций? 

Со стороны АСДГ возможно содействие в поднятии вопроса спортивной медицины. Как известно после проведённых реформ в 

медицине, направление спбртивной медицины практически сведено к нулю в действующей системе здравоохранения. Вопрос 

настолько глубокий и злободневный, что, несомненно, требует привлечение внимания всех уровней власти. 

Наиболее важные и актуальные вопросы для обсуждения их на мероприятиях АСДГ по обмену опытом. 
Среди вопросов, обсуждаемых на площадке АСДГ, предлагаю рассмотреть вопрос об увеличении строительства 

многофункциональных площадок и хоккейных кортов. 

Наиболее важные и актуальные темы и вопросы для включения га в образовательную программу курсов повышения 

квалификации специалистов. 
В рамках обучения муниципальных служащих в области спорта интересны следующие направления повышения квалификации: 

цифровая трансформация спортивной отрасли; 

организация работы по вовлечению населения в занятия физической культурой и спортом на массовой основе; 

компетенции руководителя для организации и решения процессов развития спортивной отрасли. 

 

 


